Angesichts der Friedenspolitik und der großartigen Perspektiven der Deutschen Demokratischen Republik, die voll und ganz den nationalen Interessen unseres Volkes entsprechen, wird der Arbeiterklasse, wird der Bevölkerung Westdeutschlands heute deutlicher denn je sichtbar, wie unvereinbar die Politik der Bonner Machthaber mit den Lebensinteressen der Nation ist.

Die zwei politischen Konzeptionen in Deutschland kommen auch bei allen bedeutsamen nationalen und internationalen Ereignissen zum Ausdrude. Nehmen wir die Frage der Gipfelkonferenz:

Unsere Partei und unsere Regierung sind daran interessiert, daß die Gipfelkonferenz zu einem Erfolg für die Sache der Abrüstung, der allgemeinen Entspannung und des Friedens wird. Dementsprechend verhalten wir uns und vermeiden alles, was einen solchen Erfolg gefährden könnte, und schlagen umgekehrt alles vor und unterstützen alles, was einem Erfolg dient. Wir sind für die sofortige Einstellung aller Kernwaffenversuche und haben darum den entsprechenden Beschluß der Sowjetunion begrüßt. Die Bonner Regierung dagegen faßte den Beschluß für die atomare Aufrüstung ihrer NATO-Armee, um jede Verständigung auf der Gipfelkonferenz schwer oder unmöglich zu machen.

Wir sind dafür, dem deutschen Volk in vollem Ausmaß die demokratische Willensentscheidung zu geben, und haben den Vorschlag auf die Durchführung einer Volksbefragung gegen die atomare Aufrüstung in beiden deutschen Staaten gemacht. Die Bonner Regierung ist dagegen.

Wir treten für die Schaffung einer atomwaffenfreien Zone in Europa ein, weil dadurch die Gefahr eines Atomkrieges abgewendet und ein wichtiger Beitrag zur Erhaltung des Friedens in Europa geleistet wird. Die Bonner Regierung ist dagegen..

Wir treten dafür ein, daß keine Atomkanone in Deutschland stationiert wird. Die Bonner Regierung ist gegen diesen Vorschlag.

Wir entwickeln den einzigen Weg zur friedlichen Wiedergeburt Deutschlands durch den Vorschlag zur Schaffung eines Staatenbundes zwischen beiden deutschen Staaten, das heißt auf der Grundlage der Verständigung, der allmählichen Überwindung der Ursachen und Folgen der Spaltung Deutschlands auf allen Gebieten, auf dem Gebiet der Wirtschaft, des Handels, des Verkehrs, des Sports, der Kultur und der menschlichen Beziehungen. Die Bonner Regierung ist